



Schülerinnen Emily Weilert und Jette Luise Zschörner (v.l.n.r) überbringen die Spende

27.06.2025 00:00 CEST

9b des Marie-Curie-Gymnasium der Stadt Leipzig sammelt für Bärenherz

Am 29. April 2025 erhielt die Klasse 9b der Marie-Curie-Schule im Ethikunterricht besonderen Besuch: Frau Fiege vom Kinderhospiz Bärenherz Leipzig war zu Gast und berichtete im Rahmen eines Schülervortrags eindrucksvoll über die Arbeit und die Bedeutung der Hospizbewegung – insbesondere über die einfühlsame Betreuung unheilbar kranker Kinder und ihrer Familien.

Die wertvolle Arbeit des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig wird überwiegend durch Spenden ermöglicht. Um diese wichtige Einrichtung zu unterstützen,

plante die Klasse 9b einen Kuchenbasar. Der gesamte Erlös kam dem Kinderhospiz zugute.

Am 26. Juni kamen Emily Weilert und Jette Luise Zschörner als Vertreterinnen ihrer Klasse und Schule in das Kinderhospiz und übergaben 407,46 Euro.

Bärenherzlichen Dank für diese tolle Aktion.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314